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令和元年度座談会「町長と語ろうまちづくり」（生涯学習センター） 

開 催 日 時 令和元年 1１月２６日（火）午後７時から午後８時３０分    天気 晴 

場 所 生涯学習センター 

町民参加者 男１７人  女３人 （50代２人、60代以上１８人） 

町 出 席 者 
町長、副町長、教育長、参事兼企画政策課長、定住対策課長、 

参事兼上下水道課長、都市整備課長、生涯学習課長、事務局２人 

 

 

出席者から出た主な意見や提案 
 

 

《テーマ：なし》 

○交番の統合について、警察としては相談員だけの交番は無理だというので、なんとかしてあの場

所を残してもらえないか。 

 

○10 月 12 日のタウンニュースに載っていた、南足柄市の「おたがいさまネット南」は山北町の

シルバー人材センターを応用したものだと思った。日常生活に困っている人を助ける活動をして

おり、その活動をしている人は 140 名いるという。シルバー人材センターもあるが、山北町で

もこういう組織を作る予定はあるのか。 

 

○ここ最近、日本全国で災害が多く起こっており、山北町も今年被害を受けた。昭和 47年に山北

町は箒沢のところが崩れた。町でドローンを購入し、雨が止んだ時に飛ばして土砂崩れが起きて

いないか、橋が壊れていないかを見るのに使えないか。その現場に到着するまでに様子がなんと

なくわかるのではないか。オリンピックに関しても、生中継は無理でも座談会の時などにみんな

に見てもらうことはできるのではないか。ドローンを購入してもいいのではないか。 

 

○洒水の滝の赤橋辺りが被災したという。遊歩道工事の方に影響はないのか。 

 


